

Wartehäuschen in der Keylwerthgasse

Berichterstatter: BR Philipp Pichler

Die Bezirksrät:innen der NEOS stellen in der Sitzung der Bezirksvertretung am 04. Oktober 2023 gemäß § 24 GO-BV folgenden

ANTRAG

Antragstext:

Der zuständige amtsführende Stadtrat für Finanzen, Wirtschaft, Arbeit, Internationales und Wiener Stadtwerke Peter Hanke wird ersucht, Gespräche mit den Wiener Linien zu führen, um die Errichtung eines Wartehäuschens bei der Busstation Keylwerthgasse zu erwirken.

Begründung:

Bei der Bushaltestelle Keylwerthgasse besteht seit langem ein dringender Bedarf an Schutz vor Witterungseinflüssen. Die Errichtung von Wartehäuschen schützt Menschen nicht nur vor Witterungseinflüssen und macht die Benutzung der Wiener Linien damit attraktiver, sondern kann durch eine Photovoltaik-Anlage gleich einen Mehrwertnutzen für die Wartenden bringen (zB Smart-Bank mit einem USB-Stecker zum Aufladen von Geräten).

Für die Fraktion der NEOS



Philipp Pichler
Klubvorsitzender